
　　発言順位　　　

1 林　利幸 議員 ・・・・ 1

2 中川　睦子 議員 ・・・・ 2

3 奥野　嘉己 議員 ・・・・ 3

4 黒澤　茂樹 議員 ・・・・ 4

令和5年9月彦根市議会定例会

発言通告項目（追加議案質疑）

一問一答制

時間制限　：　質疑のみで30分以内





１月

個人質問 質問順位１

　

１

　

１質問者氏名１２０番 林 利幸 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

議案第８２号について

議案第８２号について

経緯は

吉田学園のご意向は

本市の考えは

指定期間変更の理由は

調査研究とは

維持管理費の推移は

今後の維持管理費の推移予測は

諸課題の整理等とは
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個人質問

　

質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１Ｉ番 中川 睦子 議員
大１ 中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １ 議案第８２号について

　　

１（１）１

　　

ひこね市文化プラザおよびみずほ文化センターの指定管理にかかる業務に

　　

ｉ

　　　

ｌ ついて

　　　　

１ ① 指定管理者制度は５年の契約でありながら、１年間の契約延長をした理由は

　　　　

ｉ ②

　

市はなぜ文化プラザを候補にあげたのか

　　　　

１③

　

なぜ吉田学園は文化プラザを指定したのか

　　

１（２）１

　　

メッセホール棟を専門職大学にする提案について

　　　　

１① 国の認定が得られる条件はなにか

　　　　

１②

　

今ある施設の改装はあるのか

　　　　

１ ③

　

認定が下りなかった場合はどうするのか

　　　　

１ ④

　

認定が下りた場合のメッセホール棟の取り扱いは

　　

ｉ（３）１

　　

市の考える文化・芸術の充実について

　　　　

１① 年間施設を利用している人数と稼働率は

　　　　

１ ②

　

利用者の代替施設はあるのか

　　　　

１ ③

　

市民・利用者にいつどう説明するのか

　　　　

１④

　

このようなやり方は市民に不安と混乱を招くと思うが見解は

１／Ｉ
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１２１番 奥野 嘉己

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

「

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

④

　　　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

議案第８２号指定管理者の指定期間の変更につき議決を求めることについて

公共施設の指定管理の観点を確認する

今回の件は、指定管理者制度の趣旨に合致しているのか

－民間企業の吉田学園に公共施設を貸すことは市民福祉に合致するのか

（株）ケイミックスパブリックビジネスと吉田学園の間に、利害関係の存在が

ないことを確認できているのか

吉田学園に貸し出すことになった場合、何年間を想定するのか

メッセホールは学生４００人規模の大学設置基準を満たせうる可能性はある

のか

学生数４００人規模の大学に求められる施設面積基準は

図書室、体育館や運動場等のスポーツ施設等は必要とされるのか

メッセホールの事務所を除外した施設面積はいかほどか

現有の文化プラザの駐車場面積はいかほどか

令和９年開学までに大学設置が間に合うのか

なぜメッセホールなのか

なぜ先の一般質問への答弁で、この件が触れられなかったのか

なぜ先の一般質問への答弁で、この件が触れられなかったのか
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個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１１０番

　

黒淫

　

茂樹 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

一

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑲

　

⑰

　

⑰

　

⑲

　

⑭

　　　

⑮

　

⑯

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

議案第８２号について

　

．

提案理由等について

ひこね市文化プラザの設置および管理に関する条例等との整合は

追加議案として提案された理由は何か

企画振興部長の答弁は虚偽答弁ではないのか

議員の個人質問に際し市の取組状況に言及しなかった理由は

民間の施設や土地の提案はされなかったのか

メッセホール棟の利用を提案された理由は何か

吉田学園は稲枝駅西側地区へ専門職大学を設置する考えは無いのか

吉田学園は何故令和９年度開校に拘るのか

市長と吉田学園の間に、基本合意書以外の何か約束があるのか

稲枝まちづくり協議会等へ説明会を開催する予定はあるのか

ひこね市文化プラザ利用団体への説明会開催の予定はあるのか

利用団体へは代替え施設を提案されるのか

「本市の財政状況を踏まえ～」の意味するところは何か

「ひこね市文化プラザの管理運営に関し、施設の在り方を含めた調査研究」

の意味するところは何か

「当該賃借利用に係る諸課題の整理等」とは具体的に何か

調査研究、諸課題の整理等はどこの部署がどのような体制で行うのか

指定管理業務等について

本来の指定管理に関する準備はどの程度進んでいたのか

令和６年度指定管理料の算出根拠は

調査等の終了の時期はいつ頃を想定しているのか

途中経過も含め、調査状況を適宜情報公開する考えは

令和７年度からの新たな指定管理者決定はいっの議会になるのか

現在の指定管理者との調整状況は

調査は、指定管理業務へどんな影響を及ぼすと想定されるのか

１／２
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個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名

　

－１０番

　

黒淫

　

茂樹

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

メッセホール棟等を校舎にすることについて

新たな校舎が設置されれば賃貸借契約は終了するのか

ひこね市文化プラザの各ホールの稼働率は

ひこね市文化プラザ全体の管理運営にどんな影響が出るのか

メッセホール棟は吉田学園の東京・大阪の校舎と比較し床面積は十分にあ

るのか

駐車場利用の可能性をどう考えているのか

駐車場が満杯になった際の対応は

賃借利用が決まった場合、その期間はどの程度を想定しているのか

みず｛ま文化センターへの影響は何が考えられるのか

２／２
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